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Minuta de la Séptima Sesión Extraordinaria de la Comisión de Fiscalización 
del Instituto Nacional Electoral, realizada de manera virtual el 22 de marzo de 
2021. 
 

 
Ciudad de México, a 22 de marzo de 2021. 

 
 

Orden del día 
 

1. Discusión y, en su caso, aprobación del orden del día de la sesión. 
 

2. Discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de Minuta de la Tercera 
Sesión Extraordinaria de la Comisión de Fiscalización del Instituto 
Nacional Electoral, realizada de manera virtual el 16 de febrero de 2021. 

 
3. Proyecto de Acuerdo de la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional 

Electoral por el que se modifican los plazos de fiscalización de la 
obtención de apoyo de la ciudadanía para cargos en el ámbito local, 
aprobados mediante acuerdos INE/CG519/2020 e INE/CG04/2021, en el 
estado de Sonora. 

 
4. Discusión y en su caso, aprobación de los Proyectos de Dictamen 

Consolidado que presenta la Comisión de Fiscalización y Proyectos de 
Resolución del Consejo General del Instituto Nacional Electoral respecto 
de la revisión de los informes de ingresos y gastos de apoyo de la 
ciudadanía presentados por las personas aspirantes a diversos cargos 
correspondientes al Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 en 2 
entidades de la República Mexicana: 

 
4.1 Proyecto de Dictamen Consolidado que presenta la Comisión de 

Fiscalización y Proyecto de Resolución del Consejo General del Instituto 
Nacional Electoral respecto de la revisión de los informes de ingresos y 
gastos para el desarrollo de las actividades para la obtención de apoyo de 
la ciudadanía de las personas aspirantes al cargo de Diputación Local y 
Presidencia Municipal, correspondientes al Proceso Electoral Local 
Ordinario 2020-2021, en el Estado de México. 
 

4.2 Proyecto de Dictamen Consolidado que presenta la Comisión de 
Fiscalización y Proyecto de Resolución del Consejo General del Instituto 
Nacional Electoral respecto de la revisión de los informes de ingresos y 
gastos para el desarrollo de las actividades para la obtención de apoyo de 
la ciudadanía de las personas aspirantes al cargo de Gubernatura, 
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Diputaciones Locales y Ayuntamientos, correspondientes al Proceso 
Electoral Local Ordinario 2020-2021, en el estado de Sinaloa. 

 
 

5. Discusión y, en su caso, aprobación del Informe que presenta la Comisión de 
Fiscalización respecto del estado jurídico que guardan los Procedimientos 
Administrativos Sancionadores en materia de fiscalización que se encuentran 
en trámite, así como las sanciones impuestas durante 2016 a 2021. 
 

6. Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Acuerdo del Consejo 
General del Instituto Nacional Electoral por el cual se da respuesta a los 
escritos de consulta suscritos por el Presidente Interino y Secretaria de 
Administración y Finanzas del partido político local Somos del estado de 
Jalisco. 
 

7. Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Acuerdo del Consejo 
General del Instituto Nacional Electoral por el cual se da respuesta a las 
consultas formuladas por el Comité Ejecutivo Estatal de Morena en el estado 
de Baja California, la Dirección de Formación y Capacitación del Partido Acción 
Nacional del estado de Hidalgo y el partido Podemos de Morelos. 

 
8. Discusión y, en su caso, aprobación de los Proyectos de Resolución del 

Consejo General del Instituto Nacional Electoral respecto de diversos 
procedimientos en materia de fiscalización: 

 
8.1 Proyecto de Resolución del Consejo General del Instituto Nacional 

Electoral respecto del procedimiento administrativo sancionador de queja 
en materia de fiscalización, instaurado en contra del Partido 
Revolucionario Institucional y de la Agrupación Política Estatal “Visión y 
Orden Sonora (VOS)”, identificado como  
INE/Q-COF-UTF/57/2021/SON. 
 

8.2 Proyecto de Resolución del Consejo General del Instituto 
Nacional Electoral respecto del procedimiento administrativo sancionador 
de queja en materia de fiscalización, instaurado en contra de la C. Layda 
Sansores San Román, precandidata a la Gubernatura de Campeche 
postulada por Morena en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 
2020-2021 en el estado de Campeche, identificado con el número de 
expediente INE/Q-COF-UTF/75/2021/CAM.  

 
9. Recuento de acuerdos de la Séptima Sesión Extraordinaria de la Comisión 

de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral. 
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Consejeros Electorales: 
 
Dra. Adriana M. Favela Herrera (Presidenta) 
Dr. Uuc-Kib Espadas Ancona (Integrante) 
Carla Astrid Humphrey Jordán (Integrante) 
Dr. Ciro Murayama Rendón (Integrante) 
Mtro. Jaime Rivera Velázquez (Integrante) 
 
 
Secretaria Técnica: 
 
Jacqueline Vargas Arellanes 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Bienvenidos a la Séptima Sesión 
Extraordinaria de la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral. 
 
Asimismo, le doy la bienvenida a la consejera Carla Humphrey, al consejero Ciro 
Murayama, al consejero Jaime Rivera, al consejero Uuc-kib Espadas y, desde 
luego, a la Secretaria Técnica de esta Comisión, Jacqueline Vargas, a quien le 
pido, por favor, verifique la asistencia de manera nominal. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Presidenta y consejeros electorales, al ser ésta 
una sesión virtual, procederé a pasar la lista de manera nominal. 
 
Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Presente.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Uuc-kib Espadas. 
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: Presente. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey. 
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Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: Presente. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Presente. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: Presente. 
 
 
Jacqueline Vargas: Le informo, Consejera Presidenta, que hay una asistencia 
inicial de cinco consejeros integrantes de manera virtual, por lo que existe quórum 
legal para sesionar. 
 
Asimismo, le informo que en términos del artículo 26, numeral 4 del Reglamento 
de Comisiones del Consejo General del INE, no procede transmitir la sesión a 
través del portal del Instituto. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Muchas gracias, Secretaria 
Técnica. 
 
Siendo así, se declara formalmente instalada esta Séptima Sesión Extraordinaria 
de la Comisión de Fiscalización del INE. 
 
Por favor, pasemos al primer punto del orden del día. 
 
 
Jacqueline Vargas: El primer punto del orden del día es el Proyecto de orden del 
día. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿Pregunto si hay alguna 
intervención? 
 
De no ser así, por favor, tome la votación. 
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Jacqueline Vargas: Integrantes de la Comisión, se consulta si se aprueba el 
proyecto de orden del día. 
 
Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Uuc-kib Espadas. 
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: El proyecto de orden del día es aprobado por unanimidad, 
Consejera Presidenta. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Pasemos al segundo punto del 
orden del día. 
 
 
Jacqueline Vargas: Dio cuenta del punto dos del orden del día. 
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2. Discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de Minuta de la Tercera 
Sesión Extraordinaria de la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional 
Electoral, realizada de manera virtual el 16 de febrero de 2021. 

 

 

Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿Pregunto si hay alguna 
intervención en relación con esta minuta? 
 
De no ser así, por favor, tómese la votación.  
 

 

Jacqueline Vargas: Integrantes de la Comisión, se consulta si se aprueba el 
proyecto marcado en el orden del día como el punto dos. 
 
Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Uuc-kib Espadas. 
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
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Jacqueline Vargas: Es aprobado por unanimidad el punto dos del orden del día, 
Consejera Presidenta. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos al siguiente 
punto que es el número tres. 
 
 
Jacqueline Vargas: Dio cuenta del punto tres del orden del día. 
 
 

3. Proyecto de Acuerdo de la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional 
Electoral por el que se modifican los plazos de fiscalización de la obtención 
de apoyo de la ciudadanía para cargos en el ámbito local, aprobados 
mediante acuerdos INE/CG519/2020 e INE/CG04/2021, en el estado de 
Sonora. 

 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿Pregunto si hay alguna 
intervención en este punto? 
 
De no ser así, por favor, tómese la votación.  
 
 
Jacqueline Vargas: Integrantes de la Comisión, se consulta si se aprueba el 
proyecto marcado en el orden del día como el punto tres.  
 
Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Uuc-kib Espadas.  
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey.  
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor.  
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Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama.  
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera.  
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Es aprobado por unanimidad el punto tres del orden del día, 
Consejera Presidenta.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Pasemos al punto cuatro, por 
favor.  
 
Jacqueline Vargas: Dio cuenta del punto cuatro del orden del día. 
 
 

4. Discusión y, en su caso, aprobación de los proyectos de dictamen 
consolidado, que presenta la Comisión de Fiscalización y proyectos de 
resolución del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, respecto de 
la revisión de los informes de ingresos y gastos de apoyo de la ciudadanía, 
presentados por las personas aspirantes a diversos cargos 
correspondientes al proceso electoral local ordinario 2020-2021, en las 
entidades de Estado de México y Sinaloa, enumerados en el orden del día 
como los apartados 4.1 y 4.2.  

 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿Pregunto si hay alguna 
intervención en relación con este punto del orden del día, o si quieren alguna 
ronda en lo general 
 
Si no, podemos pasar directamente a la votación.  
 
Como no hay intervenciones, por favor, sométalos a votación Secretaria.  
 
 
Jacqueline Vargas: Integrantes de la Comisión, se consulta si se aprueban los 
proyectos marcados en el orden del día del apartado 4.1 al 4.2.  
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Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Uuc-kib Espadas.  
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey.  
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama.  
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera.  
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Presidenta, el punto cuatro del orden del día es 
aprobado por unanimidad. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora, pasemos al punto cinco.  
 
 
Jacqueline Vargas: Dio cuenta del punto cinco del orden del día. 
 
 

5. Discusión y, en su caso, aprobación del informe que presenta la Comisión 
de Fiscalización, respecto del estado jurídico que guardan los 
procedimientos administrativos sancionadores en materia de fiscalización 
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que se encuentran en trámite, así como las sanciones impuestas durante 
2016 a 2021.  

 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿Pregunto si hay alguna 
intervención en relación con este punto? 
 
De no ser así, por favor, que se tome la votación. 
 
 
Jacqueline Vargas: Integrantes de la Comisión, se consulta si se aprueba el 
proyecto marcado en el orden del día como el punto cinco. 
 
Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Uuc-kib Espadas.  
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor. 
  
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey.  
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama. 
  
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
  
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera. 
  
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor.  
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Jacqueline Vargas: Consejera Presidenta, le informo que es aprobado por 
unanimidad el punto cinco del orden del día.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos al punto seis.  
 
 
Jacqueline Vargas: Dio cuenta del punto seis del orden del día. 
 
 

6. Discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de acuerdo del Consejo 
General del Instituto Nacional Electoral, por el cual se da respuesta a los 
escritos de consulta suscritos por el Presidente interino y la Secretaria de 
Administración y Finanzas del partido político local Somos del Estado de 
Jalisco.  

 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿Hay alguna intervención en 
relación con este punto? 
 
De no ser así, para someterlo a votación, por favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Integrantes de la Comisión de Fiscalización, se consulta si se 
aprueba el proyecto marcado en el orden del día como el punto seis. 
 
Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor.  
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Uuc-kib Espadas.  
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
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Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Presidenta, el punto seis del orden del día es 
aprobado por unanimidad. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Pasemos al punto siete. 
 
 
Jacqueline Vargas: Dio cuenta del punto siete del orden del día. 
 
 

7. Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Acuerdo del Consejo 
General del Instituto Nacional Electoral, por el cual se da respuesta a las 
consultas formuladas por el Comité Ejecutivo Estatal de MORENA en el 
estado de Baja California, la Dirección de Formación y Capacitación del 
Partido Acción Nacional del estado de Hidalgo, y el partido PODEMOS de 
Morelos. 

 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿Pregunto si hay alguna 
intervención en relación con este punto siete? 
 
De no ser así, por favor, pasemos a la votación. 
 
 
Jacqueline Vargas: Integrantes de la Comisión de Fiscalización, se consulta si se 
aprueba el proyecto marcado en el orden del día como el punto siete. 
 
Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor. 
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Jacqueline Vargas: Consejero Uuc-kib Espadas. 
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: El punto siete del orden del día es aprobado por unanimidad, 
Consejera Presidenta. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos al punto ocho. 
 
 
Jacqueline Vargas: Dio cuenta del punto ocho del orden del día. 
 
 

8. Discusión y, en su caso, aprobación de los proyectos de resolución del 
Consejo General del Instituto Nacional Electoral respecto de diversos 
procedimientos en materia de Fiscalización, enumerados en el orden del 
día como los apartados 8.1 y 8.2. 
 

 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿Pregunto si hay alguna 
intervención o quieren hacer alguna ronda en lo general? 
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Consejero Uuc-Kib. 
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: Perdón, es este el asunto de Campeche, 
¿verdad? 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Sí, exactamente, el punto ocho 
está integrado por dos puntos, el 8.1 que tiene que ver con el PRI y una 
agrupación política Visión y Orden Sonora; y el 8.2 es el asunto que tiene que ver 
con la persona Layda Sansores San Román. 
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: Sí, es en relación con 8.2, solo me fijé en 
el 8.1. 
 
La candidata de Campeche y yo tuvimos una participación política conjunta entre 
1997 y 2001 dentro del PRD donde hubo momentos de gran acercamiento, yo 
participé en la promoción de su candidatura, hubo algunos desencuentros, de 
forma tal, que a pesar de que ya pasaron 20 años, fue una relación sumamente 
estrecha en distintas direcciones, de forma tal que me parece que debo 
excusarme de participar en esta votación, porque en cualquiera de los dos 
sentidos que yo votara estas decisiones, quedaría duda sobre la imparcialidad de 
mi voto. 
 
Por lo tanto, solicito a esta comisión autorizar mi excusa de esa decisión que, en 
su caso, además haré llegar este asunto al Consejo General. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Si están de acuerdo, primero 
podríamos votar la excusa que solicita el consejero Uuc-kib Espadas, en términos 
del artículo 14, numeral 2, inciso g) del Reglamento de Comisiones del Consejo 
General del INE; de aceptarse, luego someteremos a votación los asuntos; el 8.1 
que podremos votar todos los consejeros, y en relación con el 8.2, de ser 
aceptada la excusa, el consejero Uuc-kib Espadas no podría participar en la 
votación. 
 
Entonces, si están de acuerdo procedemos de esa manera. Primero 
someteríamos a consideración la excusa. 
 
 
Jacqueline Vargas: Se somete a su consideración, consejeros integrantes de la 
Comisión de Fiscalización, la excusa presentada por el consejero Uuc-kib 
Espadas. 
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Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Yo sí acepto la excusa. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Presidenta, la aceptación de la excusa ofrecida 
por el consejero Uuc-kib Espadas es aprobada por unanimidad. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos a la votación del 
asunto 8.1, por favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Integrantes de la Comisión, se consulta si se aprueba el 
proyecto marcado en el orden del día como el punto 8.1. 
 
Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Uuc-kib Espadas. 
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Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Presidenta, el punto 8.1 del orden del día es 
aprobado por unanimidad de los cinco consejeros presentes. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos a la votación del 
8.2, considerando la excusa del consejero Uuc-kib Espadas, quien no podrá 
participar en la votación. 
 
 
Jacqueline Vargas: Integrantes de la Comisión, se consulta si se aprueba el 
proyecto marcado en el orden del día con el punto 8.2. 
 
Comienzo por usted, Consejera Presidenta Adriana Favela. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Carla Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
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Jacqueline Vargas: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Jacqueline Vargas: Consejera Presidenta, el punto 8.2 del orden del día es 
aprobado por los cuatro consejeros participantes, tomando en consideración la 
excusa del consejero Uuc-kib Espadas. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos al último punto 
del orden del día. 
 
 
Jacqueline Vargas: Dio cuenta del punto nueve del orden del día. 
 
 

9. Recuento de acuerdos de la Séptima Sesión Extraordinaria de la Comisión 
de Fiscalización. 

 
 
De tal modo, se informa que los proyectos de los puntos 2, y del 4 a 8 serán 
circulados para aprobación en la sesión del Consejo General del 25 de marzo. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿hay alguna precisión sobre 
este último punto? 
 
De no ser así, y habiéndose agotado todos los asuntos listados en el orden del 
día, se da por terminada esta Séptima Sesión Extraordinaria de la Comisión de 
Fiscalización del INE. 
 
Gracias a mi compañera y mis compañeros por su asistencia y por todo su apoyo. 
También agradezco a la Secretaria Técnica por su conducción, y a todas las 
personas que hicieron posible la celebración de esta sesión, ya sea por los 



Minuta No. COF/7° Ext./2021 

 
 
 

18 
 

proyectos que estuvieron formulando y revisando por los asesores y asesoras, y 
también a todo el equipo técnico que hace posible la transmisión de esta sesión. 
 
Que tengan una excelente tarde. 
 
 
 

Conclusión de la sesión 
  
 
 
 

DRA. ADRIANA M. FAVELA HERRERA 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

 DE FISCALIZACIÓN 
 
 
 
 
 

 
 

DR. UUC-KIB ESPADAS ANCONA 
CONSEJERO ELECTORAL 

CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN 
CONSEJERA ELECTORAL 

 
 
 
 
 
 
 

DR. CIRO MURAYAMA RENDÓN 
CONSEJERO ELECTORAL 

MTRO. JAIME RIVERA VELÁZQUEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

JACQUELINE VARGAS ARELLANES 
SECRETARIA TÉCNICA DE LA COMISIÓN 

DE FISCALIZACIÓN 

 


